5. STADTBAHN-WESTSTRECKE DECHSENDORF-WEISENDORF

Von Dechsendorf bis zum östlichen Ortsanfang Heßdorf wird die Stadtbahn südlich der Staatsstraße geführt. Am östlichen Ortsanfang Heßdorf überquert die Stadtbahn die Staatsstraße und wird eng am nördlichen Bebauungsrand von Heßdorf geführt. Dort überquert sie die Straße Heßdorf - Hannberg. Von Heßdorf bis Großenseebach wird die Stadtbahn an der nördlichen Seite der Straße Heßdorf -Großenseebach geführt. In Großenseebach verläuft die Stadtbahn zweigleisig im Straßenraum (siehe Prinzipskizze Ortsdurchfahrt). Zwischen Großenseebach und Weisendorf verläuft die Stadtbahn südlich der Straße. In Weisendorf wird die Stadtbahn für etwa 150 m an der Engstelle der Erlanger Straße zweigleisig im Fahrbahnraum geführt. Dann verläuft sie bis zur Wendeschleife südlich der Erlanger Straße. Die Wendeschleife wird südlich der Erlanger Straße etwa 80 m vor der Kreuzung mit der Straße Höchstadt -Weisendorf - Herzogenaurach angelegt.

Siehe auch Karten 18, 30

where the render NIV in Melitung Süden wird there in Derenmase... Kash Gecker Straße und

Siehe auch Karte 12

cinigen Jainen war, d.h. wit Auffebeten nur



